



24 heures à Paris

LE GUIDE DES BONNES ADRESSES/YOUR GUIDE TO ALL THE BEST PLACES RÉALISATION : VERONIQUE DUBOIS



08H45 Se réveiller à l'Hôtel Legend

Wake up at the Legend Hotel

Rien ne manque à ce nouveau boutique-hôtel, niche dans Saint-Germain-des-Près. Des l'entrée, la frénésie de la rue de Rennes semble bien loin. En totale déconnexion, on se laisse embarquer dans un univers onirique imaginé par la designer Virginie Cauet, qui met à l'honneur la pierre, le feu et le bois. Un style zen qui mêle, dans les trente-quatre chambres aux tons chauds, mobilier design et éclairage créatif. La suite Dreamcatcher (photo), sous les toits, joue la carte cosy : baignoire d'angle, coussins de fourrure, cheminée et lit king size. Sans oublier, au cœur de la pièce, le surprenant attrape-rêve géant inspiré du talisman des Amérindiens, véritable filtre à songes. De 230 € la chambre double à 405 € la suite. 151 bis, rue de Rennes, Paris 6 (legendhotelparis.com, 01 45 48 97 38)

This new boutique hotel, in the heart of Saint-Germain-des-Près, has it all. As you enter, you leave the frenetic energy of the Rue de Rennes far behind. You are now free to explore a world of dreams created by designer Virginie Cauet, with the focus on stone, fire and wood. Her Zen style flows through all 34 bedrooms with warm tones, designer furniture and creative lighting. The Dreamcatcher suite (photo) under the eaves is a cosy space, complete with corner bath, fur cushions, fireplace and king size bed. And in the middle of the room, the unusual giant dreamcatcher inspired by the native American talisman, a real dream filter. From €230 for a double room to €405 for the suite. 151 bis, rue de Rennes, Paris 6 (legendhotelparis.com, +33 (0)1 45 48 97 38)